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 ＳＮＳ光が丘第一中学校ルール  校長 境 田  聡 

 夏休みは、どのように過ごしましたか。たいへん暑い夏でしたが、進路の選択をするため
に学習を懸命にすすめた人もいたでしょう。また暑い中、部活動で大会に出場したり、練習の

日々を送った人もいることでしょう。 

 ８月６日からは、リオデジャネイロ オリンピックが開催され、日本をはじめ世界の優れた

選手の活躍でたいへん盛り上がりました。９月には、リオデジャネイロ パラリンピックが開

催され、世界の注目を集めそうです。２０２０年（平成３２年）には、東京オリンピックが開

催されます。生徒の皆さんの周囲では、今後数年間にわたりオリンピックに関する情報が数多

く発信され、開催地となる東京では多くの変貌を見ることができるようになると思います。楽

しみですね。 

 さて、７月に「ＳＮＳ光が丘第一中学校ルール」をＰＴＡの方々のご意見をお聞きながら本

校生徒会が中心となり決めました。 

ＳＮＳ光が丘第一中学校ルール 
・相手の都合を考えて、利用時間を決めよう。 
・自分や人の写真など、個人を特定できる情報はのせないようにしよう。 
・人を不愉快にさせるような内容をのせないようにしよう。 
・人と会っているときは、使用を控え、会話を大切にしよう。 
・困ったことがあったら、先生や保護者に相談しよう。 
お子さんがＳＮＳを活用しているご家庭では、改めてＳＮＳ等の利用についてお話し合いを

していただきましたでしょうか。ＳＮＳを使ったトラブル（個人情報の漏洩、誹謗中傷など）

が発生しそれに巻き込まれていることもあります。また、ＳＮＳのために多くの時間が費やさ

れ、時には睡眠時間が削られることもあります。さらにスマホ依存症も中学生にとって大きな

問題になっています。ＳＮＳやスマートフォンに振り回されない、節度ある利用が必要です。

ご家庭でＳＮＳを含めたスマートフォンの利用については、よく話し合い自分たちのためにな

るようなルールを考えることが大切です。 

９月の予定 
 
 
 
 
 
 
 お気をつけください 

 

練馬区立光が丘第一中学校 
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光一中生の活躍 

☆吹奏楽部 
 東京都吹奏楽コンクール 
 東日本部門 銀賞 

おめでとうございます 

本校の屋上防水工事が天候の影響で遅れ

ております。足場等がありますので、来校

の際にはお気をつけください。 

１日 （木） 始業式　

５日 （月） 学年朝礼　

７日 （水） 小中一貫研修会　午前授業

８日 （木） 学校公開　～１０(土)まで

10日 （土） 土曜授業　防災訓練　新入生説明会13:30～

13日 （火） 元ハンセン病患者の方に話を聞く会（2年）

14日 （水） 専門・中央委員会

15日 （木） 防災教育（1年）

20日 (火) おもてなしの心　講演会　13:35～15:05

21日 （水） 校内研修会　午前授業

23日 （金） 区陸上大会（駒沢競技場）

29日 （木） 生徒会役員選挙
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７月、８月の行事から 

小学生への学校紹介  ７月１日（金） 

 

 

 

 

臨海学校（１学年）   ８月８日（月）～１１日（木）     
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

海外派遣に行って 

 
 
 
 
 
 

子ども議会に参加して 

 
 
 
 
 

 今年度も練馬区岩井少年自然の家（ベルデ岩井）で臨海学校を行いました。台風が接近し

ていてだいぶ心配しましたが、予定通り実施することができました。１年生にとっては中学

校はじめての宿泊学習になりました。海で足がつかない所で泳ぐのは、家族で行ってもなか

なか経験できない事だと思います。多くのスタッフや先生のおかげで、また、みんなの協力

で、波の中を沖まで泳ぐことができました。一人ではできないことも皆で協力していけば大

きな力となり困難を乗り越えることができることを経験できました。 

今年度も光が丘四季の香小学校の6年
生を迎えて学校紹介を生徒会が主催し

て行いました。本校の生徒会活動、部活

動を紹介しました。中学校のようすが分

かってもらえたと思います。 

・初日にトランポリンで捻挫をしてしまい、クリケットの授業に参加できずに残念でした。

一番楽しかったのはコアラを抱いたこと、サーファーズパラダイスでＱ１（ゴールドコース

トで最も高いビル）と海を見たことです。（3年） 
・僕はオーストラリアに行って多くの事を学びました。中でも特に、世界は広いということ

です。今ではいろいろあったことも小さく思えます。自分の世界はせまいと思いました。将

来は日本を出て世界中を回りたいと思います。（２年） 

 私は 7月半ばから 5回、練馬子ども議会に参加して来ました。練馬区の中学校の生徒会など各学
校の代表が集まりました。子ども議会では区税について勉強しました。また 18 歳選挙についても
勉強しました。私は「読書活動の推進」をテーマに光が丘図書館の館長さんのお話を聞いたり、閉

架書庫の見学をさせてもらいました。その体験を元に最終日に行われる政策提言に向けて準備をす

すめ、本番は区長に対して政策提言を行いました。私は練馬子ども議会を通して人をまとめること

の難しさと協力することの大切さを学びました。グループのリーダーとして人と協力することでス

ムーズに作業が進むことも体験できました。（３年 ） 


